

Piden los datos de los vacunados en Mendoza



Luego del escándalo por el vacunatorio vip por el que la justicia ahora investiga la actuación del Gobierno nacional en este tema, desde Mendoza el Senado aprobó un pedido de informe para que se sepa cuántas vacunas han llegado a la provincia y a quiénes se les ha colocado.

La iniciativa fue del senador Marcelo Romano, y entre cruce de acusaciones y chicanas entre peronismo y oficialismo, fue aprobada incluso con el voto del radicalismo.

El senador habló en Fm Vos (94.5) y expresó que “muchísima gente nos mandó mensajes con datos de que había habido algunas excepciones a la lista de espera, y nosotros tenemos una forma de hacer política muy inmediata y con contacto con la gente, por eso solicitamos al Ejecutivo de la provincia que nos envíe toda la información de la vacunación”.

Romano negó que esto tenga que ver con la lista que el gobierno asegura que es falsa y por la que varios de los mencionados accionarán contra una página ligada al kirchnerismo que circuló por redes sobre vacunación vip en Mendoza. “No hablo de esa lista porque no me consta la veracidad, sí me consta la preocupación de muchísima gente de Mendoza, sobre todo de quienes están en lista de espera porque les corresponde la vacuna y nos impulsó a hacer este pedido de informe”.

Son cuatro puntos a informar: la cantidad de dosis que han llegado a Mendoza desde la Nación, segundo a quiénes se les colocó, con nombre y domicilio, y tercero que sea por área de salud departamental y cuarto que sea en 72 horas.

“Es haciendo una excepción al reglamento que da 10 días pero el tema amerita celeridad.

Esperemos que cuando llegue la información podamos cotejar qué es lo que sucede con la vacunación en Mendoza”.

A nivel nacional se dio a conocer una lista de 70 personas que se vacunaron en el Hospital Posadas o en el Ministerio de Salud, en muchos casos salteando protocolos y grupos estratégicos previamente dispuestos por el gobierno de Alberto Fernández. El escándalo le costó el puesto a Ginés González García y ahora, luego de denuncias de la oposición, es investigado en la justicia para determinar si se cometió algún delito y en ese caso quiénes fueron responsables.